



# Orgeltanz

sommerliches Orgelkonzert

## Benefizkonzert

zu Gunsten des

Familien- und  
Krankenpflegevereins  
Köln-Pesch e.V.

Musik von Johannes Brahms,  
Harold Britton, Edvard Grieg,  
Sigfrid Karg-Elert u.a.

Freitag,

**01.08.2025**

**19.30 Uhr**

**St. Elisabeth**

*Kapellenweg 4, 50767 Köln-Pesch*

Orgel: **Matthias Haarmann**

**Der Eintritt ist frei!**

**Spenden werden gerne entgegengenommen!**





Der Familien- und Krankenpflegeverein Köln-Pesch e.V. (FKV) ist seit 1976 ein mobiler sozialer Hilfsdienst für die Kölner Ortsteile Pesch, Esch, Auweiler und Lindweiler. Im kommenden Jahr feiert er sein 50jähriges Bestehen.

Aktuell hat der Verein rund 1.300 Mitglieder, von denen ca. 130 Personen jeden Monat durch 40 Familien-helferinnen und Fahrer:innen unterstützt werden.

Der FKV versteht sich als Solidargemeinschaft:

Gesunde treten für Hilfebedürftige ein und Junge für Alte, getreu dem Vereinsmotto "Hilfe geben und Hilfe nehmen".

Die Patienten wissen es zu schätzen, dass ihre individuellen Bedürfnisse - und nicht ein vorgegebenes Zeitschema – den Betreuungsaufwand bestimmen.

Für Informationen steht Ihnen das Büroteam gerne persönlich oder telefonisch zur Verfügung.

Büro Köln-Pesch (Schulstraße 4 - neben dem Edeka):  
montags und donnerstags von 10:00- 12:00 Uhr

telefonisch unter 0221 / 5902618:

montags bis freitags von 8:00 – 16:00 Uhr.

oder Sie besuchen unsere Internetseite:

[www.fkv-pesch.de](http://www.fkv-pesch.de)